

Wir stehen



Für konsequenten Klimaschutz und die Stärkung der Wirtschaft sowie der Biodiversität

Global denken, im Kreis Böblingen lokal handeln. Das ambitionierte Klimaschutzkonzept des Kreises wollen wir entschlossen umsetzen und fortschreiben. Nur durch einen konsequenten Ausbau erneuerbarer Energien können wir unsere Energieversorgung vor Ort nachhaltig sicherstellen, unser Klima schützen, unseren Wirtschaftsstandort erhalten und zukunftsfähig und bezahlbar stärken. Dies ist genauso dringend erforderlich wie ein umfassender Erhalt der Biodiversität.



Für nachhaltige und zukunftsweisende Mobilität

Zuallererst ist eine deutliche Steigerung der Zuverlässigkeit im ÖPNV erforderlich. Dies ist die Grundlage für ein nachhaltiges, ökologisches und bezahlbares Mobilitätskonzept im Kreis Böblingen. Zur solidarischen Finanzierung der Verbesserungen im öffentlichen Nahverkehr favorisieren wir einen regionalen oder zumindest kreisweiten Mobilitätspass.



Für erfolgreiche Transformation unseres Wirtschaftsstandortes

Die Chancen der bevorstehenden Transformation wollen wir konsequent zur Stärkung der Wirtschaft und für attraktive Arbeitsplätze im Landkreis nutzen. Hierzu wollen wir die richtigen Rahmenbedingungen für Industrie, Handwerk, Dienstleistung und Handel schaffen. Nur mit einem starken Handwerk und Mittelstand ist die Energie- und Wärmewende realisierbar. Unsere Wirtschaftsstärke ist die Basis zur Erfüllung unserer ökologischen und sozialen Ziele im Landkreis.



Für gute, gerechte, moderne und verlässliche medizinische Versorgung

Um dem zunehmenden Facharzt- und Hausarztmangel entgegenzuwirken, befürworten wir die Bildung von Gesundheitszentren. Wichtig ist uns eine langfristig aus kommunaler Hand bezahlbare Krankenhausstruktur, um eine Privatisierung zu vermeiden. Zur Gewährleistung einer guten Grundversorgung und Pflege vor Ort (z.B. eine solitäre Kurzzeitpflege) setzen wir uns für die Umsetzung der geplanten Zielbilder ein.



Für Schaffung von bezahlbarem Wohnraum

Wir wollen die Gründung einer Bürgergenossenschaft Wohnen gemeinsam mit den Kommunen vorantreiben, um bezahlbaren Wohnraum auch als Magnet für dringend benötigte Fachkräfte zu schaffen.



Für erfolgreiche Integration aller Neubürgerinnen und Neubürger

Wir wollen gemeinsam Neubürgerinnen und Neubürgern, sowie geflüchteten Menschen die Möglichkeit bieten, schnell und ohne große bürokratische Hürden im Kreis Böblingen anzukommen, arbeiten zu können und am gesellschaftlichen Leben teilzuhaben.



Für konsequente Müllvermeidung und die Umsetzung der Kreislaufwirtschaft

Ressourcenschonung beginnt bei der Müllvermeidung (z.B. beim Verpackungsmaterial). Bei nicht vermeidbarem „Abfall“ wollen wir, dass dieser so weit wie möglich im Sinne der Kreislaufwirtschaft im Wertstoffkreislauf gehalten wird. Außerdem wollen wir langlebige, reparierbare Produkte fördern.



Für Verbesserung des Naturschutzes und die Stärkung der Landwirtschaft

Der Kreis Böblingen ist reich an Natur, diese wollen wir erhalten und die Biodiversität gemeinsam mit der Landwirtschaft und den Naturschutzorganisationen stärken. Unsere Streuobstwiesen sind ein wichtiger Baustein für den Erhalt der Artenvielfalt, z.B. bei Insekten. Sie machen Natur für alle erlebbar. Unser Ziel ist die lokale und regionale Landwirtschaft zu stärken, um eine gute ortsnahe Versorgung unserer Bevölkerung zu ermöglichen.



Für Digitalisierung und zukünftigen Einsatz von künstlicher Intelligenz

Wir wollen den gesellschaftlichen Wandel gestalten, Bürokratieabbau vorantreiben und die Innovationskraft stärken. Durch Digitalisierung wollen wir Prozesse beschleunigen und Verwaltungsabläufe optimieren, die Kommunikation mit den Bürgerinnen und Bürgern und den sicheren Austausch von Daten erleichtern. So erzielen wir höhere Bürgerzufriedenheit und Effizienz. Für Innovationen in allen Bereichen wollen wir die Chancen der künstlichen Intelligenz nutzen. Dabei legen wir größten Wert auf die Datensicherheit. Wir wollen Menschen aller Generationen mitnehmen.



Für erfolgreichen Berufsstart und Anpassung der Ausbildungswege

Die Anforderungen in der Berufswelt haben sich massiv verändert, dies sollte sich in modernen Ausbildungszweigen auch im Handwerk widerspiegeln. Wir setzen uns ein für einen besseren Übergang von der Schule in den Beruf. Dazu gehört von Anfang an eine stärkere Bindung zur „Lehrfirma“ durch Berufsschulunterricht in Blöcken.